

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



En 80 días

Con respecto a la sucesión presidencial al interior de Morena ya no hay tiempo para nada. Mario Delgado, el dirigente nacional del partido, dijo que el operativo de las encuestas arrancará después de las elecciones en Coahuila y el Edomex.

O sea del 5 de junio en adelante. ¿Hay alguna posibilidad de que el esquema predominante hoy mismo cambie en 80 días? La verdad, muy pocas. Tendría que ocurrir algo extraordinario, algo no contemplado en el guion.

De manera que el verdadero mensaje de Delgado, en principio a sus correligionarios, fue que la decisión está tomada y más les vale asumirla.

No hay información oficial de cuántas encuestas habrá, lo que sabe es que el proceso arranca en junio y podría culminar en septiembre con las Palabras Mayores.

La candidata o el candidato recibirán el nombramiento de defensora de la 4T a nivel nacional y en esa calidad recorrerá el país arrancado en los hechos su campaña. Hasta donde se sabe, la oposición revelará sus nombres hasta diciembre.

Gustavo vs. Políticos

La figura del candidato ciudadano no es fácil para nadie. El marco legal, creado por los partidos a través de sus bancadas en el Congreso, es por demás intrincado. Su idea no es facilitar la aparición de candidatos ciudadanos sino de impedirla.

Esto ha llevado a personajes que despotrican contra partidos y políticos a decir que buscarán ser candidatos de la sociedad civil...pero a través de un partido.

El caso del empresario Gustavo de Hoyos lo ejemplifica. Dice estar hasta la madre de los políticos, no distinguió partidos, pero quiere ser candidato de los partidos de la alianza Va por México conformada por puros políticos.

Lo curioso es que en su auto destaque Hoyos se ubicó fuera del espectro ideológico de los partidos que quiere abanderar. Pretende ser una opción de mano dura.

Se identificó con la extrema derecha cuyo gurú es, fuera de broma, el presidente de El Salvador, Nayib Bukele. Una de sus primeras decisiones, de ganar las elecciones, será establecer la pena de muerte, con lo que en realidad dejó un margen muy pequeño para comenzar un diálogo.

Exprimieron Texcoco

Los partidos de la alianza Va por México usarán el paso por Texcoco de la maestra Delfina Gómez, actual candidata de Morena para el Estado de México, para dispararle fuego a discreción.

Y es que sostienen que los integrantes del Grupo Texcoco, no solo Gómez, sino también Horacio Duarte e Higinio Martínez, hicieron un uso patrimonial de ese municipio al que, dicen, exprimieron tanto como pudieron.

No solo es el cobro ilegal de los diezmos sino de la aparición de contratos con empresas fantasmas o invitación restringida para asegurar al ganador.

No pasará mucho tiempo para que Morena y sus aliados respondan a las acusaciones y lancen sus propios misiles.

Lo importante, si se quiere hacer un ejercicio que beneficie a ese municipio y al estado en su conjunto es pasar de los dichos a las pruebas.

El Informe de Felifer

En Querétaro soplan fuerte los vientos políticos.

Entre el panismo queretano causó revuelo la capacidad de convocatoria de Felifer Macías, quien hace unos días presentó su cuarto informe de actividades legislativas y al que acudió la plana mayor del PAN incluido el presidente de la cámara el panista Santiago Creel. Acompañado de funcionarios también no faltó quien ya lo mira como un gallo con más futuro en la política local, hablando de él como un potencial aspirante a la alcaldía de Querétaro o, más adelante, hasta la gubernatura en los próximos años, por qué no.

El que quiere puede, dice el refrán.

